

Atractivos de Oaxaca estuvieron presentes en la Gran Final de Nascar Peak México Series

- En el marco de la competencia automovilística Oaxaca participó se llevó a cabo una feria turística donde se implementaron acciones de promoción.

Durante la Gran Final de Nascar Peak México Series que se celebró en el autódromo Hermanos Rodríguez, se llevó a cabo una feria turística en la que los atractivos de Oaxaca estuvieron presentes.

En coordinación con prestadoras y prestadores de servicios turísticos de los principales destinos de la entidad, la Secretaría de Turismo del Gobierno del Estado de Oaxaca (Sectur Oaxaca), realizó acciones de promoción en dicha feria.

El evento turístico organizado por la Secretaría de Turismo de la Ciudad de México y representantes de Nascar México, Oaxaca participó con un stand turístico.

En el marco de la competencia automovilística de velocidad se instaló una exposición de la riqueza artesanal de la entidad, donde también se comercializaron las piezas artesanales.

Asimismo, la feria fue un espacio de negocios en el cual prestadores y prestadoras de servicios turísticos, tour operadoras y promotores de los principales destinos turísticos del estado dieron a conocer la oferta turística.

A la Gran Final de Nascar Peak México Series, uno de los eventos automovilísticos más importantes del país, asistieron alrededor de 50 mil personas, donde se mostró a asistentes nacionales e internacionales que Oaxaca lo tiene todo.